



Promoción en Línea

A partir del **1 de septiembre de 2023**, se **amplía** el servicio de **Promoción en Línea**, en **Juzgados Civiles de Partido** para la presentación de promociones subsecuentes por vía electrónica.

Más info

¡Justicia con excelencia e innovación!

PODER JUDICIAL
ESTADO DE GUANAJUATO

f t YouTube i

Unen a la frontera norte con Guanajuato Capital por medio del arte

por Avance Informativo | Oct 14, 2023 | [Comida](#), [Cultura](#), [Local](#), [Nacional](#) | 0 Comentarios



—Da Navarro la bienvenida a las comitivas de Sonora y Estados Unidos al FIC 51

Guanajuato, Gto.; 14 de octubre de 2023.- La cultura deportiva estadounidense, la riqueza gastronómica del desierto sonorense y el arte chicano llegaron a Guanajuato Capital con la edición 51 del Festival Internacional Cervantino (FIC).



“Les damos la más cordial de las bienvenidas a Guanajuato Capital. Esta Ciudad Patrimonio Cultural de la Humanidad y Capital Cervantina de América se viste de gala para recibir a las culturas del norte”, dijo el alcalde Alejandro Navarro tras la inauguración de la Casa Sonora, ubicada frente al antiguo Palacio Legislativo y donde se exhiben los rasgos más importantes de yaquis, mayos, seris y otros pueblos originarios, además de las delicias del acervo culinario del estado fronterizo de 72 municipios, incluyendo la tradicional bacanora.





Junto con los gobernadores de Guanajuato y Sonora, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo y Alfonso Durazo Montaña, respectivamente, el Alcalde anfitrión recorrió la Plaza de la Paz, la plazuela del Truco, el jardín Unión y la plazuela del Baratillo.

Navarro también acompañó al embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, a la apertura de la Casa Ben Franklin en el restaurante-galería "Casa Cuatro", en homenaje al diplomático e inventor norteamericano más influyente del siglo XVIII. Allí, la Embajada de Estados Unidos instaló una muestra del arte moderno y del deporte de aquel país.

Luego de la bienvenida a las comitivas invitadas, el Alcalde y las demás personalidades cortaron el listón inaugural de la exhibición de arte chicano "In your face" en la Casa del Conde Rul, donde se exhiben obras de Leo Limón (1952; L.A., California); Delilah Montoya (1955; Forth Worth, Texas); Larry Yáñez (1957; Chicago, Illinois); y Yolanda López (1942; San Diego, California), entre otros ejemplos de esta corriente que refleja la conexión entre Estados Unidos y México mediante sus flujos migratorios,



principalmente las tradiciones mexicanas que se mantienen vivas en el suroeste del territorio estadounidense.

Después del recorrido por la Casa Sonora, la Casa Ben Franklin y la Casa Conde Rul, el gobernador del estado de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, dijo que ya se analiza junto con el alcalde Navarro un plan para revitalizar el corredor de monumentos, casonas y recintos religiosos que va de la Plaza de la Paz al jardín Unión



 **Promoción en Línea**

 A partir del **1 de septiembre de 2023**, se **amplía** el servicio de **Promoción en Línea**, en **Juzgados Civiles de Partido** para la presentación de promociones subsecuentes por vía electrónica.

 *¡Justicia con excelencia e innovación!*  **Más info**

